Marion Stein & Michael Bauer
Betreff: stark erhöhte PAK-Belastung im Parkettkleber
Sehr geehrte Frau S  München, 21.09.2010
Wir haben heute bereits mehrfach versucht, sie telefonisch zu erreichen, leider ohne Erfolg.
Da es speziell in den oberen Räumen seltsam riecht, haben wir schon seit geraumer Zeit versucht zu eruieren, woher dieser Geruch kommt. Bei dieser Suche sind wir nun auf den schwarzen, stark riechenden Parkettkleber gestoßen und haben uns nach einer Recherche im Internet entscheiden, diesen in einem akkreditierten Prüflabor untersuchen zu lassen.
Gestern haben wir den Untersuchungsbericht erhalten. Leider ist das Ergebnis der Untersuchung erschreckend. Ich habe heute mit diversen Sachverständigen (z.B. Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft, bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit) telefoniert und erfahren, dass die Grenzwerte so weit überschritten sind, dass ein sofortiges Handeln erforderlich ist.
Bitte setzen Sie sich umgehend mit uns in Verbindung.
Mit freundlichen Grüßen
Marion Stein

Anlage: Kopie Prüfbericht G 324/10 der GfU